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关于打造社区文化品牌，让市民享受文化惠

民的建议

建议人：唐月霞

背景：社区群众文化需求大，内容丰富，形式

多样，教育面广，深受群众喜爱。我市社区文化热

心者、爱好者、参与者有着极大的积极性。但是要

将社区文化做大做强，仅仅靠社区的力量太单薄。

建议：文化等职能部门应加大投入力度，学习

上海市静安区社会文化协会的经验，拓宽视野，结

合我市实际，加以创新，打造富有地方特色的社区

文化品牌。 杨星

关于加快建立城区公共交通的建议

建议人：周荣祥

背景：近年来，随着城市加快发展，我市建成

区不断扩大，但城市配套设施发展滞后，城区群众

出行不方便，出行成本大的问题比较突出。完备的

城区公交是建设中等城市的重要内容，也是影响

城市形象的重要标志。

建议：市政府应将城区公共交通列入重要议

事日程，抓紧制订发展城区公共交通的规划；在主

要干道优先开通公共交通路线，如汽车站到老城

区、开发区至城南新区等路线；加大对城区公共交

通的投入，让群众享受改革发展成果；学习安徽天

长等地发展城区公共交通的经验做法，尽快启动

建立城区公共交通系统。 杨星

关于加强城区主要街道洗车点管理的建议

建议人：许玉彬

背景：近几年，随着私家车的日趋增多，城区

洗车点也越来越多。有的洗车点竟设在城区主要

街道上。这些洗车点影响了高邮的整体形象，同

时破坏了城市道路的设施。有些人行道上的大理

石被洗车点破坏得面目全非，行人走过时泥浆四

溅。

建议：城管部门取缔主干街道的洗车点，同

时设立集中洗车场区。 杨星

关于取缔北海路马路菜场，让其进驻北海农

贸市场的建议

建议人：蒋欣

背景：近年来，城管部门对北海路马路市场进

行了多次管理，但效果不佳，马路摊贩不仅没有减

少，反而越来越多了。虽然马路市场的存在，在某

些方面满足了居民的购物需求，给下岗无业人员

创造了一个谋生的机会，但其影响了交通安全以

及城市形象。

建议：工商部门多严格审核经营者资格，同时

城管部门应从规划建设着手，让马路流动摊主进

入北海农贸市场，并在使用费方面给予广大商户

一定的优惠、减免，从而逐步取缔马路菜场。杨星

精彩建议“连连看”
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现招收：营业员、电

脑收银员数名，有从

药经验者优先，一经录用待遇从优！
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公房出租公告
经有关部门批准,现定于2012年5

月16日上午9点在本单位二楼会议室

对单位部分办公用房（位于文游中路

176号，360M2）对外公开招租。

有意者请于 2012年 5月 15日下

午 5点前到本单位办公室办理报名手

续，报名时需交保证金2万元。

招租展示时间：2012年4月24日

至5月15日。

详情登录：高邮财政网（www.jsgycz.

gov.cn）

单位地址：高邮市文游中路176号

咨询电话：0514－84683100（徐先生）

财政局监督电话：0514－84610773

（朱先生）

高邮市新闻信息中心
2012年4月24日

/0123456789:;<

为进一步夯实税收征管基础，落实“两个减负”，提高

税源管理质量，减少实地到户核实纳税人基础信息的次

数，为纳税人提供更为优质的服务，我局决定在五、六月

份开展纳税人基础数据采集专项工作。通过免费提供数

据采集表、专题辅导等方式采集各项基础信息，敬请广大

纳税人给予配合和支持。
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“ 梦 之 蓝 杯 ”第 三 届 环 高 邮 湖
国际自行车越野赛摄影大赛征稿启事

第三届环高邮湖国际自行车越野赛将于

4月30日举行。目前，该项赛事活动已受到

海内外众多人士的关注。为将此项赛事做大

做强，做得更有影响力，并让人们留下永远美

好的回忆，市新闻信息中心和市摄影家协会

决定，联合举办“梦之蓝杯”第三届环高邮湖

国际自行车越野赛摄影大赛。

大赛题材：

围绕第三届环湖赛事中的运动员竞赛风

采，大会工作人员、志愿者爱心服务，观众热

情参与等与赛事相关的题材。

参赛细则：

一人可报多幅作品参赛：可单幅，可组照

（组照4至8幅）。参赛作品的后期处理仅限

于裁剪、亮度和色彩调整，不允许任何涉及内

容的更改。

投稿方式：

上传“今日高邮”网站（http://www.gyto-

day.cn）或高邮市摄影家协会网站（http:

//www.gyyx.org），请参赛者在个人信息中留

存有效联系方式。每幅作品长边不大于750

像素，文件不大于250K。原始文件和处理后

的文件请自行保留，入围后统一调取。截稿时

间5月10日。

奖项设置：

本次摄影大赛设一等奖1至2名，奖金

各500元；二等奖设3至4名，奖金各300

元；三等奖设6至8名，奖金各200元；优秀

奖若干，奖金各100元。

作品评选：

摄影大赛评委将由中国摄影家协会会员

和相关人员组成。部分参赛作品和评选结果

及部分获奖作品将在《高邮报》上刊登。

温馨提示：

参赛作品所涉及的著作权、肖像权、名誉

权等法律责任由作者自负。

高邮市新闻信息中心

高邮市摄影家协会

2012年4月25日
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本报讯昨日，出席市十四届人大一次会

议的市人大代表分组审议了《政府工作报告》

和《高邮市2011年国民经济和社会发展计划

执行情况与2012年计划草案的报告》、《关于

2011年财政预算执行情况和2012年财政预

算草案的报告》。代表们还对《选举办法（草

案）》进行了审议。

代表们在分组审议三个报告时一致认

为，报告主题鲜明，重点突出。《政府工作报

告》全面客观地反映了过去近五年我市在市

委的坚强领导下，在工业经济、农业经济、服

务业、招商引资、项目建设、园区经济、科技创

新、兴办实事、城乡统筹、生态建设等方面取

得的成绩。过去五年的精彩收官，为我们提振

了信心，同时也为做好今后五年的各项工作

奠定了坚实的基础。

代表们认为，《政府工作报告》提出的今

后五年政府工作任务，指导思想明晰，预期目

标定位准确，给人以信心和追求。今后五年政

府着力抓好六个方面的工作，措施具体扎实，

重点突出明确，发展路径可行，为全市上下全

力以赴做好各项工作指明了方向、明确了路

径、坚定了信心。

代表们表示，今后五年政府工作任务已

经明确，我们要紧紧围绕“全面建成更高水平

小康社会、开启基本实现现代化新征程”的总

体要求，充分发挥人大代表的作用，积极履

职，以时不我待、只争朝夕的进取意识，创新

发展、勇于争先的昂扬斗志，为强力推动高邮

在周边地区率先崛起，建设更加“富裕、创新、

生态、文化、幸福”的新高邮做出自己应有的

贡献。

周雷森

责任编辑 张维峰

（上接一版）今年新打造的北关河生

态休闲景观带，不仅改善了附近安置小

区周边的生态环境，更进一步提升了开

发区形象和品质。在步行参观时，管民良

委员说：“北关河风光带是开发区打造城

市北部新区的核心工程，我们作为本土

建筑企业，有幸参与了开发区多个基础

设施项目建设，我们既是开发区日新月

异变化的建设者，更是见证者！心里无比

自豪！”

在康博公司现场参观时，钱景委员感

慨万千：“康博高纯硅规模如此之大，令我

们非常震撼。项目的竣工投产必将为我市

经济作出更大贡献。”

车行在北澄子河风光带，委员们用随

身携带的相机手机相互拍照留念。仓小丽

委员说：“一路走来，民生工程周边怡人的

景色让我们心情舒畅。作为一名高邮市民，

我感到由衷自豪；作为一名政协委员，我将

继续努力，为高邮更加美好的明天献计献

策。”

一桥飞架东西，多年梦想成现实。新民

滩特大桥是江苏省迄今最长的干线公路桥

梁。在新民滩特大桥现场，委员们纷纷发出

赞叹声。“特大桥是高邮的腾飞之桥、发展

之桥。”周琳委员表示，发展中的高邮到处

生机勃勃，作为高邮人，我们深感幸福，更

对高邮的未来发展充满信心。

姚静/文王林山/摄

（上接一版）2012年是实

施“十二五”规划承上启下的

重要一年，也是我市加快推进

基本实现现代化的关键一年。

为确保2012年国民经济社会

发展计划和财政预算的全面

实现，审查委员会建议，更加

注重重大项目建设、更加注重

产业转型升级、更加注重城乡

统筹发展、更加注重保障和改

善民生、更加注重财政资金运

行质量。 王道

对高邮未来发展

更加充满信心

市十四届人大一次会议计划和
预算审查委员会召开第一、二次会议

夫妻代表齐亮相（左一、左二为居锦代表和丈夫张国平代表，右一、右二为卢红代表和丈

夫徐顺山代表）。 王林山摄


